

Margaret

Ciao an alle, die an den 40 Genfesten der Welt teilnehmen. Wir sind in Juruti im Herzen von Amazonien. Wir sind gestern Abend angekommen und heute Morgen haben wir einen Kindergarten, ein Krankenhaus und ein Kulturzentrum besucht. Es hätte kein besserer Ort sein können, um zu verstehen, was es bedeutet: 'Together to care'. Wir haben es wirklich erlebt, gesehen, nicht nur mit dem Herzen und dem Verstand, sondern auch mit unseren Händen. Wir haben es wirklich in Aktion gesehen, ganz konkret. Also, wer weiß - auch ihr, die ihr diese Genfeste vorbereitet oder sie in einigen Teilen der Welt bereits durchführt - wie viele Herausforderungen, wie viele Abenteuer ihr erlebt, wenn ihr euch um andere kümmert, um eure Länder. Und es hat mich sehr gefreut zu erfahren, dass es diese lokalen Genfeste gibt, denn das zeigt, wie sehr euch das "Leben geben für die eigenen Leute" am Herzen liegt, wie sehr ihr euch um die Menschen in eurer Umgebung kümmert und gemeinsam mit anderen jungen Menschen versucht, auf die Herausforderungen zu reagieren, die ihr in jedem Land erlebt.

Jesús

Ein Gruss auch von mir. Wie Margaret schon sagte, ist dies ein wirklich wunderbarer Ort, und heute sind wir wirklich in das Herz der Genfest-Botschaft eingetaucht. Ich dachte auch, wie wichtig diese Genfeste sind, denn in diesen Zeiten der Globalisierung, in denen es auch so viele Probleme im Zusammenhang mit der Globalisierung gibt, können wir etwas wirklich Außergewöhnliches tun, nämlich die Fürsorge globalisieren. Daher ist es heute wichtiger, diese globale Erfahrung global zu machen, als eine Veranstaltung an einem bestimmten Ort durchzuführen. Denn es ist diese Zeit, es ist die heutige Zeit, die diese Neuigkeit erfordert, diese globale Ausrichtung der Fürsorge, die so wichtig ist, und die hier, in den Gebieten von Amazonien, eine noch wichtigere Bedeutung hat. Denn hier spricht alles von Fürsorge, Fürsorge für die Natur, Fürsorge für den anderen, Fürsorge für die Vielfalt, Fürsorge für den Mitmenschen. Also, beste Wünsche, wir sind mit euch.

Margaret und Jesús gemeinsam:

Euch allen ein tolles Genfest! Ciao!